

晃の園での暮らしの様子をお伝えします

ひかり その 晃の園だより

笑い声の響く日常があります

新茶の季節になりました

五月は新茶の季節ですね！
摘みたてのお茶と和菓子を用意して、皆様と一緒にいただきました。「美味しいね」とお話をされながら、笑顔で新茶を召し上がっていました！



園内でたくさんのお花が見ごろを迎えています



園内のベランダでたくさんのお花が咲きました！
色とりどりで、とても綺麗ですね！
花瓶に入れて食堂に飾ってみたり、香りを楽しんだり、水やりをしたり…。
お花を見て笑顔になれる瞬間を見て、職員も嬉しい気持ちになります！
こうした時間をこれからも大切にしていきたいです！



普段の生活から

雨の日は…



この間の雨の日に、皆様に塗り絵に取り組んでいただきました。

外に出て散歩など、アクティブに過ごす時間はもちろん楽しいですが、雨の音を聞き、お茶を飲みながら、のんびりと自分の好きなことをして過ごす時間も、とても充実していて、素敵な時間ですね。

これから梅雨に入り、雨の日が多くなります。この日のように、皆様とのんびりとした時間が過ごせるとすると、気分が下がりがちな雨の日も、なんだかいいものだなと思います。



美味しいものを食べて…

様々なユニットで、食事企画や、おやつ企画が行われています。今回ご紹介するのは、お好み焼きとプリンアラモードです！

お好み焼きは皆様の前で焼き上げました。生地をプレートに広げるとジュワ〜と音が鳴り響き、焼きあがって蓋を開ければ香ばしい香りが広がりました！

プリンも、クリームやいちごをトッピングして豪華に仕上げました。

普段とは違う食事やおやつに、皆様の笑顔が見られました♪



母の日

5月12日は母の日でした！

ご家族様が、きれいなお花やプレゼントを持ってきてくださりました。

「わあきれい！」「すーごいね！」「ありがとね」と皆様とても嬉しそうにされていました♪

それぞれのお部屋や食堂がとても華やかになりました。これからも感謝の気持ちを大切に過ごしていきたいですね！



喫茶あおいだより

～ショートステイでの喫茶の様子をお伝えします～



ショートステイでも、毎年恒例の新茶企画を行いました！お茶と一緒におはぎもご用意させていただきました♪お茶ひとつとっても「熱々が好き！」「濃いめが好き」とそれぞれ好みがあり、皆様のことを知ることができて嬉しく思います！今年も皆様に美味しく召し上がっていただくことができよかったです！

ショートステイイベント通信



最近、半袖でも過ごせそうな気候になってきましたね。暖かい日が増えてきたので、清響棟の屋上へお散歩に行ってきました！

清響棟の屋上は、春には綺麗な桜を見ることができます。今回は、春の終わりごろに行ったので、もう葉桜になっていましたが、春から夏への季節の移り変わりを感じていただけたのではないのでしょうか？外の新鮮な空気を吸って、とても心地のよいお散歩となりました♪

